



**Nombre de alumnos: Yoani Pérez Gordillo**

**Nombre del profesor: Lic. Mónica Liseeth Quevedo Pérez**

**Nombre del trabajo: Investigación**

**Materia: Desarrollo Humano**

**Grado: 6to cuatrimestre**

**Grupo: único**

Pichucalco, Chiapas a 07 de mayo de 2020

## Desarrollo humano

El desarrollo humano es un paradigma de desarrollo que va mucho más allá del aumento o la disminución de los ingresos de un país. Comprende la creación de un entorno en el que las personas pueden desarrollar su máximo potencial y llevar adelante una vida productiva y creativa de acuerdo con sus necesidades e intereses.

### Sus componentes del desarrollo humano son:

**Productividad:** la que genera el trabajo, la producción por cada colaborador, la producción por cada hora trabajada, o cualquier otro tipo de indicador.

**Equidad:** es necesario que las personas tengan acceso a la igualdad de oportunidades.

**Sostenibilidad:** es menester asegurar el acceso a las oportunidades no solo para las generaciones actuales, si no para las futuras.

**Potenciación:** el desarrollo debe ser efectuado por las personas y no solo para ellas. Es preciso que las personas participen plenamente en las decisiones y los procesos que conforman su vida



## Desarrollo humano en México

En las últimas décadas, la evolución del índice del desarrollo humano muestra que países de todo el mundo se ha encaminado hacia niveles más altos de desarrollo humano.

México se encuentra entre los 40 países de las sur cuyas mejores en el índice fuero notablemente superiores a las previstas para países que tenía un IDH similar en 1990.

En la clasificación mundial, México se ubica en el grupo de países con desarrollo humano alto.

Si bien es importante destacar los logros que el país ha conseguido en su conjunto, es fundamental señalar que aún existen claras oportunidades para mejorar el nivel de bienestar de millones de personas en el interior del territorio

